



OCHO SUR CLAUSURÓ SU CAMPEONATO DE FÚTBOL INTERCOMUNIDADES 2023

Tras más de tres meses de intensos y disputados partidos, llegó a su fin la segunda edición del emotivo Campeonato Intercomunidades de Fútbol de Hombres y Mujeres “Il Copa Ocho Sur 2023”, que congregó a 15 comunidades de los distritos de Nueva Requena y Curimaná, con sus 26 equipos representativos.

Este torneo futbolístico que ha generado muy buenas expectativas en la región, por segundo año fue organizado por Ocho Sur, grupo empresarial dedicado a la producción sostenible de productos y derivados de palma aceitera en Ucayali, en el marco de su política de responsabilidad social y de relaciones comunitarias.

El acto de clausura de este evento futbolístico que se ha convertido en la gran fiesta deportiva intercomunidades en Pucallpa, se llevó a cabo en el Hotel Costa del Sol, como había sido programado con antelación, y contó con la presencia de los respectivos delegados de las comunidades participantes, así como la prensa local.

Durante la ceremonia Ulises Saldaña, gerente de Relaciones Comunitarias y Presidente del Comité Organizador de la “Copa Ocho Sur”, expresó que el gran objetivo de este torneo deportivo es el de llevar un poco de alegría, diversión y consolidar la amistad entre las propias poblaciones vecinas y estas a su vez con la empresa palmicultora.

Luego de mostrarse un video corto que trajo los vibrantes momentos de los partidos de la gran final del campeonato, el funcionario entregó el Trofeo “Mejor Arquera 2023” a Kelita Vela Ochavano y “Mejor Arquero 2023” a Rolyn Sinacay Gómez, ambos jugadores de la comunidad nativa Shambo Porvenir.

Asimismo, se distinguió como “Mejor Goleadora 2023” a Roidith Ventura Hidalgo, que en el torneo logró meter 17 goles, y como “Mejor Goleador 2023” a Jhon Tuanama Tapullima, que durante el campeonato consiguió introducir 13 goles, ambos jóvenes son representantes del centro poblado la Perla de Sanja Seca.

Igualmente, Ulises Saldaña ratificó con los delegados la entrega con anterioridad de los premios al Campeón de Varones de Shambo Porvenir (20 mil soles), al Campeón de Damas de Naranjal (20 mil soles) y a los subcampeones de Varones de Roca Fuerte (10 mil soles) y de Damas de Shambo Porvenir (10 mil soles); y el premio a Shambo Porvenir por la “Mejor Barra” (3 mil soles).



Finalmente, con la presencia del Notario Público Ronald Mendoza Pozo, se realizó un sorteo de cuatro premios consuelo de 2,500 cada uno, entre las poblaciones que no obtuvieron ningún título. Salieron ganadores: los centros poblados Esperanza, Tres Islas, Unión Progreso y Nuevo Edén.

Pucallpa, 3 de Diciembre, 2023

Oficina de Prensa
Ocho Sur